

cada espíritu cuanto pueda, mediante el esfuerzo resuelto y la investigación de la verdad y la belleza en todas las esferas de la vida, por interpretar a su modo (lo que ningún otro espíritu podría hacer por él) las posibilidades de una existencia superior.

De *Intér-América*, abreviado.

De un estudio de Carlos Sfondrini

La simplicidad y la sencillez son los rasgos propios del genio.

Para que él pueda adivinar los misterios que envuelven las cosas y la vida, debe saber simplificarse y ser sencillo, y sólo de esta manera podrá compenetrarse de sus secretos.

Francisco De Santis ha dicho «que la *simplicidad* es la compañera de la verdad»; y Emerson ha escrito: la inspiración exige de nosotros que seamos sencillos y verdaderos.

En efecto, la inspiración siendo el momento en el cual el espíritu se en-